



SIEGFRIED LEHMANN  
Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell



78315 RADOLFZELL  
Jahnstraße 7  
Telefon: 07732 - 972443  
Telefax: 07732 - 972444  
siegfried.lehmann@web.de  
www.siegfried-lehmann.de

An die Redaktion

Charlotte Biskup  
Persönliche Referentin

Büro:  
Rheingasse 8  
78462 Konstanz  
Telefon: 07531 - 2842620  
Telefax: 07531 - 2842621

Öffnungszeiten:  
Montag, Mittwoch – Freitag  
9.00Uhr – 12.00Uhr

Konstanz, 28.03.2014

## **Pressemitteilung des MdL Lehmann: „Tourismusinfrastrukturprogramm fördert die Errichtung des Wasserspielplatzes an Radolfzeller Seepromenade!“**

**Der grüne Landtagsabgeordnete Siegfried Lehmann zeigt sich erfreut über die Förderung des Wasserspielplatzes an der Seepromenade in Radolfzell: „Der Wasserspielplatz ist ein erster Baustein zur Aufwertung der Uferpromenade in Radolfzell und ist damit ein wichtiger Beitrag zur Attraktivitätssteigerung und zur Förderung des Tourismus in unserer Stadt.“ Neben dieser Maßnahme werden weitere Vorhaben wie die Schaffung von Premium-Wanderwegen gefördert.**

„Die aktuelle Diskussion in der Stadt Radolfzell macht deutlich, dass die Aufwertung des Seeuferbereichs ein wichtiges Anliegen der Stadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger ist.“ Lehmann begrüßt daher, dass im Rahmen des Tourismusinfrastrukturprogramms des Landes Baden-Württemberg die Errichtung des Spielplatzes als Teil der Neugestaltung der Radolfzeller Seeuferpromenade mit bis zu 201.890 Euro gefördert wird.

Auch die Schaffung eines Premium-Wanderweges von Überlingen nach Konstanz sowie von Premium-Wanderwegen im Hegau erhält eine Förderung aus dem Infrastrukturprogramm. Auch mit der Förderung eines barrierefreien Multifunktionsgebäudes in Bodman-Ludwigshafen wird der Rad- und Wandertourismus in der Region mit insgesamt über 360.000 Euro Förderung aufgewertet. „Es ist sehr erfreulich, dass unsere Tourismusregion mit diesen Maßnahmen eine mehrfache Förderungen durch Landesmittel erfährt und als Tourismusregion weiter an Attraktivität gewinnen wird!“, so der Konstanzer Landtagsabgeordnete Lehmann.